

# ひまわり通信 5月号

令和6年4月30日(火)  
さいたま市立浦和大里小学校  
ひまわり学級日より

鯉のぼりが5月の爽やかな風の中を力強く泳ぐ季節となりました。新学期が始まり、1年生は少しずつ学校生活に慣れ始めています。2～6年生は学年が上がったことを自覚し、お兄さん、お姉さんとして下級生の面倒を見ている様子が見受けられます。ひまわり学級で、1年生を迎える会を行いました。2年生以上で計画を立て、1年生に喜んでもらえるように力を合わせて念入りな準備を行い、とても楽しい会を行うことができました。係や当番活動工夫して頑張っており、子ども同士声を掛け合い、協力して取り組んでいます。明日からゴールデンウィークが始まります。連休は楽しみがたくさんある分、不規則な生活になりがちです。ご家庭でも、早寝・早起き・しっかりとした食事を心がけ、体調管理に気を付けてお過ごしください。

## 宿題について

子どもたちそれぞれで課題の内容が異なります。ご家庭でお声掛けしていただき、無理のない範囲で取り組むようにしてください。

音読・漢字(ひらがな)・計算ドリル・プリント  
などが出ていたら、確かめをお願いします。

## 集金のお願い

学級費等、集金を行います。よろしくお願ひします。

**集金日 5月20日(月)**

※交流学习で使用した教材費などが加算され、個々で集金額が変わります。

詳しくは集金袋の明細をご確認ください。

## 個人面談にご協力をお願いします。

5月20日(月)～28日(火)は個人面談期間となります。

子どもたちのご家庭の様子や個別の支援計画、個別の指導計画、交流について相談させていただきます。なお、個人面談期間中の下校時刻は、14時30分頃となります。お迎えは、早めをお願いいたします。

ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせ	5月16日(木)	耳鼻科検診
	5月17日(金)	内科検診(1～5年生)
	5月31日(金)	心臓検診(1、4年のみ)があります。

## 懇談会・授業参観のご参加ありがとうございました

先日は、お忙しい中、授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました。

ひまわり学級では、図工でスクラッチを行いました。きれいに色を塗った後に、その上から黒を塗ることを聞いて「え！塗っていいの!？」と戸惑いを見せた子もいました。竹串でスクラッチをすると、とてもきれいに色が浮かび上がり、子どもたちは思い思いのままにスクラッチを楽しんでいました。